Le président de l'Assemblée générale de l'ONU entame une visite La Havane



La Havane, 22 juin, (RHC).- Mogens Lykketoft, président de la 70e période de sessions de l'Assemblée générale des Nations Unies, entame aujourd'hui une visite de travail dans notre pays.

Le site web du ministère cubain des Affaires étrangères signale que la visite s'inscrit dans le cadre des engagements de Cuba envers le multilatéralisme, la consolidation et la démocratisation des Nations Unies ainsi qu'envers la revitalisation de l'assemblée générale.

Dans le cadre de cette visite, le président de l'assemblée générale de l'ONU s'entretiendra avec des autorités du gouvernement et des institutions de notre pays.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/97728-le-president-de-lassemblee-generale-de-lonuentame-une-visite-la-havane}$



Radio Habana Cuba